



• **REUNIÓN.** Delfina Gómez y Alfredo Del Mazo Maza presidieron la ceremonia en Toluca, junto con gabinete y exmandatarios.

El gobierno de Delfina Gómez Álvarez reconoció el legado político del exmandatario estatal, Alfredo Del Mazo González, en su quinto aniversario luctuoso, en el que se llamó a la reconciliación del pueblo mexiquense y civilidad política ante el inicio del proceso electoral del 2 de junio.

Lo anterior marcó la primera reaparición del otrora Ejecutivo estatal, Alfredo Del Mazo Maza, quien el 15 de septiembre dejó dicho cargo y entregó el poder al partido Morena.

“El amor genuino por el pueblo es lo que impulsa a un gobierno a buscar incansablemente el bienestar y la prosperidad de su gente. Y, sin duda, un buen gobierno se cimenta en valores de honestidad, transparencia y cercanía con el pueblo”, comentó Gómez Álvarez.

Del Mazo Maza acudió con su familia y los exgobernadores, César Camacho Quiroz, Arturo Montiel Rojas y Eruviel Ávila Villegas, quien dejó filas del tricolor el año pasado por diferencias con la dirigencia nacional.

La mandataria Delfina Gómez y su antecesor, Alfredo Del Mazo, previo a la ceremonia encabezaron una guardia de honor y ofrenda en la estatua de Alfredo Del Mazo González en el Centro Cultural Mexiquense en Toluca la mañana de este miércoles.

El secretario General de Gobierno, Horacio Duarte Olivares, fue el encargado de emitir el

POSTURA POLÍTICA

- 1 • Duarte exhortó al diálogo entre fuerzas políticas.
- 2 • Reconoció además la labor de Alfredo Del Mazo Maza.
- 3 • Destacó la transparencia y la cercanía con el pueblo.

#MEMORIAL

BUSCAN CONCILIACIÓN POLÍTICA

DELFINA GÓMEZ LLAMÓ A LA UNIDAD ANTE ELECCIONES DEL 2 DE JUNIO, DURANTE ANIVERSARIO LUCTUOSO DE ALFREDO DEL MAZO GONZÁLEZ

POR GERARDO GARCÍA

mensaje político ante la nueva administración y los integrantes de las pasadas.

En su mensaje, llamó a que es la oportunidad de que en el

estado exista una reconciliación entre la población mexiquense, donde los distintos actores entiendan que el diálogo es clave para el desarrollo del estado. Y

APOYO MORAL

3

• EXGOBERNADORES DEL ESTADO DE MÉXICO ASISTIERON.

2019

• MURIÓ DEL MAZO GONZÁLEZ.

aseguró que la administración actual es de puertas abiertas.

Asimismo, ante el inicio del proceso electoral hizo un llamado a la unidad donde todos los actores cumplan las reglas y actúen con civilidad.

“En este delicado ejercicio, la historia nos demuestra también que finalmente es el pueblo quien juzga el valor del trabajo que realizan los gobernantes”, expresó Horacio Duarte.

Entre los asistentes estuvieron José Luis Cervantes, titular de la Fiscalía General de Justicia del Edomex, y Ricardo Sodi Cuéllar, presidente del Tribunal Superior de Justicia. •

4

• MESES LLEVA DELFINA.



Delfina y Del Mazo rinden homenaje a exgobernador

Al conmemorar el quinto aniversario luctuoso de Alfredo del Mazo González convergen exmandatarios priistas y funcionarios de Morena

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Toluca, Méx.— El homenaje luctuoso al exmandatario Alfredo del Mazo González reunió a la clase política que gobernó por casi 100 años el Estado de México, militantes del PRI, con los de Morena que asumieron hace unos meses la administración.

A la ceremonia encabezada por la gobernadora Delfina Gómez Álvarez llegó el exmandatario Alfredo del Mazo Maza, acompañado por su familia y por los exgobernadores del PRI que le antecedieron.

Del Mazo Maza participó en la guardia de honor, junto a su madre Carmen Maza de Del Mazo. Enfundado en un traje negro y corbata guinda, se colocó frente a la escultura de su padre, ubicada dentro del Centro Cultural Mexiquense de Toluca.

A su lado también estuvieron el titular del Tribunal Superior de Justicia, Ricardo Sodi Cuellar; el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Elías Rescala; el alcalde de Toluca, Juan Maccise, además del secretario general de Gobierno, Horacio Duarte.

Entre el público figuraban sus hermanos y otros familiares, así como su esposa Fernanda Castillo de Del Mazo y los exgobernadores César Camacho, Arturo Montiel Rojas, Eruviel Ávila, además de diputados locales y federales y senadores que cambiaron de partido político buscando conformar nuevos grupos y aquellos que son de Morena.

En el presidium estuvieron presentes los integrantes del gabinete legal y ampliado y familiares del homenajeado.



El exgobernador Alfredo del Mazo Maza y la actual mandataria Delfina Gómez, durante la guardia de honor en el homenaje a Alfredo del Mazo González.

HORACIO DUARTE

Secretario general de Gobierno del Estado de México

“Un buen gobierno se cimenta en valores de transparencia con cercanía con el pueblo y un profundo amor a la comunidad”

Horacio Duarte dijo que Alfredo del Mazo González sostuvo que, a pesar de las divergencias ideológicas o políticas, el servicio público tiene como propósito el bienestar de la sociedad y el pro-

greso del Edomex, por lo que invitó a la conciliación del pueblo mexiquense, dando prioridad al diálogo como eje fundamental para el desarrollo.

“Un buen gobierno se cimenta en valores de transparencia con cercanía con el pueblo y un profundo amor a la comunidad. La transparencia no es sólo una práctica administrativa, es una expresión de respeto a los ciudadanos”, resaltó.

Aseguró que Del Mazo González fue una figura destacada en la historia del Estado de México y la vida pública del país. Su homenaje, comentó, es un evento que brinda la oportunidad para reflexionar sobre las complejidades y los matices diferentes en el arte de gobernar.

Amplió que la historia en su

intrincada red de eventos y decisiones, refleja un amplio espectro de perspectivas y de experiencias, en el contexto de la administración pública cada líder y titular de un órgano, un poder, trae consigo una visión única, un conjunto de ideales y aspiraciones que busca dar cauce al curso de los acontecimientos y de la historia.

“Independientemente de nuestras posturas políticas, es esencial reconocer y entender ese dinamismo de la actividad pública. En la figura del exgobernador Del Mazo González vemos con claridad la personificación de estas complejas interacciones entre la visión personal y las demandas de los ciudadanos, así como la complejidad del gobierno”, acotó. ●

JORGE ALVARADO. EL UNIVERSAL

Invoca Horacio Duarte a la unidad en este proceso electoral

Llama a los actores políticos a priorizar la conciliación

ALMA RODRÍGUEZ

El secretario de Gobierno del Estado de México, Horacio Duarte Olivares, hizo un llamado a mantener la unidad en este proceso electoral 2024, mientras que a los actores políticos les pidió actuar con civildad y cumplir las normas electorales.

“Contamos con un gobierno de puertas abiertas, liderado en este momento por la gobernadora constitucional, Delfina Gómez Álvarez y ahora que comienza el proceso electoral en nuestra entidad, hacemos un llamado a mantener la unidad mexiquense, este sello que nos garantiza a todos los habitantes del Estado de México, a que cumplamos las reglas y que los actores políticos actuemos con civildad”, expresó.

El secretario general, recordó que en el servicio público, a pesar de las divergencias ideológicas o políticas, siempre deberá haber un propósito en común que es el bienestar de la sociedad y el progreso del estado.

“Por eso creo que es pertinente y aprovecho para hacer un llamado a la conciliación del pueblo mexiquense, de los actores que de una u otra manera hemos entendido que el diálogo, que la conciliación es el mejor mecanismo para ayudar al desarrollo de nuestro estado”, agregó.

Independientemente de las posturas políticas es esencial reconocer y entender el dinamis-



FOTO ESPECIAL

A pesar de las divergencias ideológicas o políticas, el servicio público tiene como propósito el bienestar de la sociedad y el progreso del Estado de México, por lo que invito a la conciliación del pueblo mexiquense”

Horacio Duarte Olivares

Secretario General de Gobierno del Estado de México

mo de la actividad pública, por lo que indicó que el gobernar requiere no sólo habilidad y conocimiento sino también de empatía y comprensión clara de las necesidades y aspiraciones de la población.

Finalmente, agregó que un gobernante debe equilibrar los inte-

reses a corto plazo con las metas de largo plazo, asegurando que las decisiones del presente no comprometan el futuro de las generaciones venideras, además de acentuar que un buen gobierno es aquel que mantiene cercanía con el pueblo, la escucha y privilegia la transparencia.

Horacio Duarte hace un llamado a mantener la unidad mexiquense

• También llamó a la conciliación del pueblo mexiquense

Lilia González

Entre el Proceso Electoral 2024 en marcha, el secretario general de Gobierno del Estado de México Horacio Duarte Olivares hizo un llamado a mantener la unidad mexiquense.

Durante la ceremonia conmemorativa por el V Aniversario Luctuoso del ex gobernador mexiquense, Alfredo del Mazo González, la cual fue encabezada por la Gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, el secretario pidió a la ciudadanía en general y a los actores políticos a cumplir las reglas electorales y actuar con civilidad.

“Ahora que comienza el Proceso Electoral en nuestra entidad, hacemos un llamado a mantener la unidad mexiquense, este sello que nos garantiza a todos los habitantes del Estado de México, que cumplamos las reglas y que los actores políticos actuemos con civilidad”, destacó.

En este evento efectuado en el Centro Cultural Mexiquense estuvieron presentes los ex gobernadores Alfredo del Mazo Maza, César Camacho Quiroz, Arturo Montiel Rojas y Eruviel Ávila Villegas, ante quienes recordó que en el servicio público a pesar de las divergencias ideológicas o políticas, siempre habrá un propósito en común que es el bienestar de la sociedad y el progreso de la entidad. “Por eso creo que es pertinente

y aprovecho para hacer un llamado a la conciliación del pueblo mexiquense, de los actores que de una u otra manera hemos entendido que el diálogo, que la conciliación es el mejor mecanismo para ayudar al desarrollo de nuestro estado”.

Ante la presencia también de integrantes del Gabinete Estatal y titulares de órganos autónomos, Duarte Olivares dejó claro que un buen gobierno es aquel que tiene cercanía con el pueblo y un profundo amor a la comunidad, y en el que la transparencia no es solo una práctica administrativa, sino una expresión de respeto a los ciudadanos.

Resaltó que Alfredo del Mazo González impulsó empresas paramunicipales con el propósito de acelerar el desarrollo regional poniendo énfasis en la generación de empleo como palanca de desarrollo, impulsó la construcción de autopistas el impulso al Centro Cultural Mexiquense y la creación del Sistema de Radio y Televisión Mexiquense.

“Independientemente de nuestras posturas políticas es esencial reconocer y entender ese dinamismo de la actividad pública, en la figura del ex gobernador Del Mazo González vemos con claridad la personificación de estas complejas interacciones entre la visión personal y las demandas de los ciudadanos y la complejidad del gobierno”, agregó.

